

## Kapolsek Sukanagara Gelar HARKAMTIBMAS, Perkuat Kerja Sama dengan Tokoh Masyarakat dan Pemuda"

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 9, 2024 - 01:16



**Polres Cianjur** - Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi Hasrul Rasyid, bersama Kepala Desa Sukanagara, Wawan, dan perwakilan tokoh pemuda Kecamatan Sukanagara, mengadakan kegiatan HARKAMTIBMAS (Harmonisasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pada Kamis, 8 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Polsek Sukanagara, Polres Cianjur.

Dalam acara tersebut, IPTU Dedi Hasrul Rasyid menyampaikan pentingnya kerjasama antara kepolisian, pemerintah desa, dan tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukanagara. Kapolsek juga menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan pengawasan dan pelayanan kepada masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

Kepala Desa Sukanagara, Wawan, dalam kesempatan ini memberikan apresiasi kepada pihak kepolisian atas upaya yang telah dilakukan dan menyatakan dukungannya terhadap program-program HARKAMTIBMAS. Beliau juga menekankan perlunya kolaborasi antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menangani berbagai isu keamanan di desa.

Perwakilan tokoh pemuda Kecamatan Sukanagara, yang turut hadir, menyambut baik kegiatan ini dan berjanji akan aktif dalam mendukung program-program keamanan yang dilaksanakan oleh Polsek Sukanagara.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi Hasrul Rasyid, berharap kegiatan HARKAMTIBMAS ini dapat memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat. Dengan adanya dukungan dari semua pihak, kami yakin bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua warga Sukanagara.”